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ACHTUNG: FÜR WÄRMEBILDKAMERAS GELTEN GESONDERTE EXPORTBESTIMMUNGEN!

Diese ABUS-Wärmebildkamera/Thermalkamera verfügt über einen thermischen Sensor, 
der Wärmebilder darstellen kann.

Bitte beachten Sie aus diesem Grund dringend die aufgeführten Exportbestimmungen!

ACHTUNG – BESONDERE EXPORTBESTIMMUNGEN!

Kameras mit Thermalbild-Sensoren („Wärmebildkameras“) unterliegen den besonderen Exportbestimmungen der EU 
Dual Use Verordnung (EU) 2021/821 und sind hier im Anhang I als Gut mit doppeltem Verwendungszeck gelistet unter 
der Ausfuhrlistennummer 6A003.b.4 

•  Nach den derzeit geltenden Exportbestimmungen der EU dürfen Kameras mit Thermalbild-Sensoren oder Teile 
davon nur mit Genehmigung des BAFA (Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle) in ein Land außerhalb  
der EU ausgeführt werden. Weiterführende Hinweise bitte unter https://www.bafa.de/DE/Aussenwirtschaft/
Ausfuhrkontrolle/ausfuhrkontrolle_node.html beachten. 

•  Nach den derzeit geltenden Exportbestimmungen der USA und der ITAR dürfen Kameras mit Thermalbild Sensoren  
oder Teile davon nicht in Länder geliefert werden, gegen die die USA/ITAR ein Embargo verhängt haben. Derzeit 
betrifft dies insbesondere die Staaten Syrien, Iran, Kuba, Nordkorea und Sudan. Des Weiteren gilt das entsprechende 
Lieferverbot auch für alle Personen und Institutionen, die in der Liste „The Denied Persons List“ aufgeführt sind 
(siehe www.bis.doc.gov, „Policy Guidance > Lists of Parties of Concern“). 

•  Diese Kameras und die darin eingesetzten Thermalbild-Sensoren dürfen weder für „kritische Endverwendung (ABC-
Waffen, Militärische Endverwendung, nukleartechnische Endverwendung) eingesetzt noch in ein „kritisches Land“ 
geliefert werden. Hierzu sind die nationalen Bestimmungen in Deutschland aus dem Außenwirtschaftsgesetz 
(AWG) und der Außenwirtschaftsverordnung (AWV), insbesondere §9 AWV zu beachten. 

ATTENTION: SPECIAL EXPORT REGULATIONS APPLY TO THERMAL IMAGING CAMERAS!

This ABUS thermal imaging camera has a thermal sensor that can display thermal images.

For this reason, please urgently observe the listed export regulations!

ATTENTION - SPECIAL EXPORT REGULATIONS!

Cameras with thermal image sensors („thermal imaging cameras“) are subject to the special export regulations of 
the USA and the ITAR (International Traffic in Arms Regulation): 

•  According to the currently valid export regulations of the USA and ITAR, cameras with thermal imaging sensors or 
parts thereof may not be delivered to countries against which the USA/ITAR have imposed an embargo. Currently, 
this applies in particular to Syria, Iran, Cuba, North Korea and Sudan. Furthermore, the corresponding delivery 
ban also applies to all persons and institutions listed in „The Denied Persons List“ (see www.bis.doc.gov, „Policy 
Guidance > Lists of Parties of Concern“). 

•  These cameras and the thermal imaging sensors used in them may neither be used for the design, development  
or production of nuclear, biological or chemical weapons nor be used in the same.


